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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
SE PUBLICA INSERCIÓN  INVITACIÓN A LA CONFERENCIA “EL MÉXICO QUE VIENE. APUNTES SOBRE EL FUTURO POLÍTICO DEL PAÍS” QUE DICTARÁ EL MTRO. JESÚS SILVA-HERZOG MÁRQUEZ EL DÍA JUEVES 20 DE JUNIO DE 2013, EN EL TETRO DE LA REPÚBLICA. (DQ p. 3) 
 
REDISTRITACIÓN, POR CONCENSO: BRAULIO Por Aimée Pacheco La legislatura podría aprobar el proyecto de redistritación tal como lo presente el IEQ, o inclusive podría modificarlo, enfatizó el diputado Braulio Guerra Urbiola, sin embargo confió que el proyecto final llegue con el consenso de todas las fuerzas políticas para evitar que se entrampe, y dijo que los diputados del PRI estarán atentos a las observaciones que haga el dirigente de su partido para evitar que se contamine el ambiente con posicionamientos anticipados. “Estamos atentos al derecho que tiene cada partido político de realizar sus observaciones ante el Instituto Electoral de Querétaro en un término de 15 días, los diputados del PRI estamos atentos a lo que nuestro dirigente Alonso Landeros, pueda compartir del análisis y todo lo que conlleva este estudio”. Consideró importante que tanto los dirigentes de los partidos como los diputados que representan cada fracción de la legislatura, analicen y busquen los consensos, por lo que decidió construir una mesa de diálogo en torno a este tipo de iniciativas para trabajar en un ánimo de construcción y sin aceleramientos. Dijo que IEQ tendrá que presentar el proyecto ante la Legislatura, como una iniciativa y entonces los grupos parlamentarios podrán presentar sus propios proyectos, por lo que insistió en la importancia de que, previo que el Instituto presente su propuesta, comience un análisis profundo y de construcción de acuerdos, para que el documento que al final presente el Instituto, sea una iniciativa con el aval de todas las fuerzas políticas (…). (DQ p. 2)   
QUIERE TOÑO ZAPATA OTRO DISTRITO PARA CORREGIDORA Por Aimée Pacheco Aunque serán los partidos políticos los que emitirán algún posicionamiento sobre el proyecto de redistritación presentado por el IEQ, el alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, consideró que ese municipio requiere que al menos una parte de esa democracia esté integrada en otro distrito. “Me llamó la atención que no vi en esta distritación, que Corregidora pudiera tener por lo menos, aunque fuese en un 50 por ciento, intervención en otro distrito local. Ellos han hecho su propuesta dentro de sus facultades y lo decidirá el congreso, pero ojalá consideraran que Corregidora, con la proyección de habitantes que nos da Conapo, que es de 161 mil, seguimos creciendo, desarrollando y es importante que ya podamos pensar en otro distrito”, expresó. Agregó que las muestras de unidad que dio el PAN el pasado fin de semana son auténticas y confió que habrá candidatos de unidad para el 2015. El reto sería, dijo, mantener las cinco alcaldías que tienen y aspiran al menos a tres más y aseguró que no hubo ningún llamado de atención del preseidente estatal del PAN, que todo lo que ocurrió en el encuentro celebrado en Jalpan fue espontáneo y no es que los panistas se hayan disciplinado (…). (DQ p. 2)        
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¿BASTA LA REDISTRITACIÓN? Por José Luis Báez Guerrero, dirigente del Partido Acción Nacional en Querétaro 
El Instituto Electoral de Querétaro, presentó el estudio técnico de redistritación electoral con el propósito de equilibrar la composición poblacional entre los distritos locales que componen el estado. Al respecto, el PAN considera oportuno el tema ya que la integración demográfica de los distritos efectivamente se encuentra desfasada, ocasionando sobre y sub representación en los distritos electorales. Complementario a la conveniencia de esta nueva discusión, está el anuncio del IFE sobre la necesidad de incorporar un distrito electoral federal más a Querétaro, es decir, pasar de cuatro a cinco distritos. Lo anterior obedece al crecimiento poblacional y a su concentración en ciertos municipios, lo que deberá permitir a los legisladores locales adentrarse al estudio de fondo de la composición del Congreso para elementar si la redistritación basta o si es necesaria la creación de distritos electorales. Hay casos que contrastan y que tendrán que ser vistos y analizados. Tres ejemplos: el estado de Aguascalientes tiene una población de 1 millón 184 mil 996 habitantes y tiene 18 distritos uninominales, mientras que Querétaro tiene 1 millón 827 mil 937 pobladores y tiene 15 distritos uninominales. Asimismo, la capital de Aguascalientes tiene 8 distritos electorales con una población de 797 mil 010 habitantes y la capital queretana tiene 6 distritos con 801 mil 940 avecindados. El estado de Morelos tiene 18 distritos electorales uninominales con una población de 1 millón 777 mil 227 habitantes, similar a la de nuestro estado, mientras que el estado de Durango con una población de 1 millón 632 mil 934 pobladores tiene 17 distritos electorales por el principio de mayoría relativa. Cada soberanía estatal establece los criterios de representación ajustados a sus razonamientos y estudios, y éste puede ser un momento pertinente para revisar el esquema de pautas para definir cuántos representantes populares deben existir por determinado número de población. Hoy por hoy un legislador local en Querétaro representa en promedio a 121 mil habitantes. ¿Son muchos, son pocos? Los diputados deberán entrar al detalle del estudio técnico que le presente el Instituto Electoral, pero debemos insistir en que es preciso y apropiado poner en la mesa la viabilidad de incrementar los distritos electorales a razón de mejorar la representación popular. Por lo pronto los partidos políticos estamos en tiempo de analizar el estudio presentado por la autoridad electoral y emitir nuestras observaciones al respecto. Serán los legisladores locales quienes decidan la integración seccional de los distritos. Es buen momento para ampliar las miras. (EUQ p.15)  
ACTIVIDADES DE EDUCACIÓN CÍVICA, FORTALECEN LA CULTURA DEMOCRÁTICA DE LOS 
QUERETANOS  El acercamiento con aliados estratégicos para difundir la cultura democrática, es de vital importancia para el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), manifestó el Presidente del Consejo General y de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral del organismo, José Vidal Uribe Concha, durante la sesión ordinaria de la propia comisión. Lo anterior, se derivó del informe presentado por el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral (DEECCE) del Instituto, Luis Octavio Vado Grajales, quien dio cuenta de las actividades desarrolladas a partir de la puesta en marcha del Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana. Durante la sesión, Vado Grajales destacó la participación del IEQ en las organizaciones de conferencias magistrales, mesas redondas, pláticas, talleres, seminarios; encaminadas a fortalecer la cultura democrática de los queretanos. El funcionario electoral recordó que el próximo 20 de junio, se llevará a cabo la Conferencia Magistral “El México que viene. Apuntes sobre el futuro político del país”, que impartirá el Mtro. Jesús Silva Herzog Márquez, coorganizada con la LVII Legislatura del estado. Asimismo, adelantó que se llevará a cabo la firma de convenios y anexos técnicos con instituciones afines como el IFE y el Colegio de Bachilleres de Querétaro.   



 
MARTES 18 DE JUNIO DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

El director ejecutivo señaló que se han mantenido relaciones con diversas instituciones como la UAQ, la Escuela Normal del Estado, CECYTEQ Corregidora, UCO, Casa de la Cultura Jurídica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en Querétaro, Instituto Mora, y otros. Resaltó la impartición de talleres a 1,880 estudiantes de educación básica en municipios como Pedro Escobedo, San Juan del Río, Landa de Matamoros, Jalpan de Serra, San Joaquín, Pinal de Amoles y Querétaro; a fin de promover la formación de ciudadanía y adelantó que se programa la participación con municipios de Cadereyta de Montes, Tequisquiapan y Huimilpan, para este mismo fin. Finalmente, habló de la guía para la organización de elecciones estudiantiles, de la cual destacó que se ha tenido comunicación con la COEPES, COBAQ, USEBEQ, UTEQ, para su puesta en marcha. En la sesión estuvieron presentes María Esperanza Vega Mendoza, como Secretaria de la Comisión; los Consejeros Electorales Yolanda Elías Calles Cantú y Alfredo Flores Ríos; así como el Director General del Instituto, Carlos Rubén Eguiarte Mereles. (INFORMATIVO DE QUERÉTARO WEB)  http://informativoqro.blogspot.mx/2013/06/actividades-de-educacion-civica.html   
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
BUSCAN PANISTAS QUE EL SENADO ELIJA CONSEJEROS Por Jorge Vargas Sánchez Los diputados federales del PAN buscarán que sus pares estatales apoyen la postura de la bancada albiazul respecto de que sea el Senado de la República y no el titular del Poder Ejecutivo Federal, el que elija a los sustitutos de los cinco consejeros electorales del IFE, que por ministerio de ley pronto dejarán sus cargos. Lo anterior fue informado por los legisladores panistas Marcos Aguilar Vega y Alfredo Botello Montes al detallar en una rueda de prensa que esta postura tiene que ver con una iniciativa de reforma a los artículos constitucionales 6, 73, 108, 109, 116 y 122. (PA p.10)  
QUERETANO PARTICIPARÁ POR UNA CONSEJERÍA EN EL IFE Por Linda Sepúlveda El diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Alfredo Botello Montes, comentó que el queretano Santiago Nieto Castillo se encuentra entre los cinco postulados para ser miembro del Consejo del Instituto Federal Electoral (IFE) que será votado en el Palacio Legislativo de San Lázaro. “Entre las personas que están en la final para ser propuestos al pleno está el licenciado Santiago Nieto Castillo, quien es queretano de la familia sanjuanense”, dijo. El legislador precisó que en la elección de consejeros existen cinco contendientes. A pesar de que se pronunció gustoso de participe un queretano, el blanquiazul aún no se inclina por ningún candidato. “En las cinco propuestas formuladas está Santiago Nieto Castillo. Nosotros no nos hemos pronunciado, (y) a los cinco le reconocemos esa valía”, comentó. Botello Montes explicó que el próximo consejero del IFE deberá contar con el aval de las dos terceras partes de la Cámara de Diputados. Agregó que Nieto Castillo tiene una amplia trayectoria en el ámbito electoral, al igual que sus contrincantes y cualquiera que gane tendrá el conocimiento suficiente para ejercer el cargo, consideró. Periodos extraordinarios.- Por su parte, el también diputado federal Marcos Aguilar Vega aseguró que dentro del periodo extraordinario de sesiones en el Congreso federal se tocarán temas como la homologación del Código de Procedimientos Penales, y la reforma del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública (IFAI). (EUQ p.4)    
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QUERÉTARO FINALISTA PARA CONSEJO DEL IFE Por Francisco Hernández El ex magistrado de la Sala del Tribunal Federal Electoral y originario de Querétaro, Santiago Nieto Castillo, fue propuesto entre los cinco finalistas del que saldrá el nuevo consejero del Instituto Federal Electoral (IFE), en la cámara de diputados aseguró el legislador en el Congreso de la Unión, del Partido Acción Nacional (PAN), Alfredo Botello Montes. Para que dicha propuesta prospere, el legislador indicó que Nieto Castillo, deberá recibir el visto bueno de dos terceras partes de los diputados, de acuerdo al procedimiento contemplado en la Ley para la elección de un nuevo consejero electoral. (AM p. 3)  
PODRÍA QUERETANO SER CONSEJERO DEL IFE Por Yoheme Pomares Anuncia el Diputado Federal del Partido Acción Nacional, Alfredo Botello Montes, que entre las 5 propuestas para aspirar a ser el consejero general del IFE que falta, se encuentra el queretano Santiago Nieto Castillo. “Las personas que están en la final de ser propuestos al Pleno es el licenciado Santiago Nieto Castillo, quien es queretano de familia sanjuanense”.  (C.p.6)  
BLOQUEAN TRANSPARENCIA, DENUNCIA MARCOS AGUILAR Por Aimeé Pacheco “Pretende llevar a México a un escenario de opacidad y al debilitamiento  de una institución encargada del acceso a la información”, expresó el diputado federal por Querétaro, Marcos Aguilar Vega, quien refirió que los diputados del PRI en el congreso, pretenden ir en contra del fortalecimiento del Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI) (…), queretano podría ir al IFE. El queretano Santiago Nieto Catillo está dentro de los últimos cinco candidatos que podrían ocupar el cargo de consejero del IFE  a nivel nacional, indicó el diputado federal Alfredo Botello Montes, durante la misma rueda de prensa. “Es queretano y ha realizado una importante carrera en ámbito electoral. Ha concluido su encargo como magistrado de la sala federal electoral en la ciudad de Toluca. El presentó su propuesta junto con 36 personas y la Comisión de Gobernación ha propuesto a cinco personas y una de ellas será propuesta por la Cámara de Diputados, y en esas cinco está Santiago”. (DQ p. 5)   

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
OVALLE SE APARECE EN EL PAN Por Sergio Hernández En época preelectoral, reaparece Manuel Ovalle y confirma una agrupación denominada “proyecto esencia PAN” que dice con ellos se “ratifica su vocación y su compromiso como complemento e instrumento del PAN”. Explicó que “el proyecto esencia PAN está conformado por personas que se conocen por el ejercicio cotidiano de su libertad. Son panistas distinguidos por su historia y reconocidos por la sociedad”. (N-Síguelo p.4)      
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¿EL REGRESO DE EL YUNQUE? Redacción En su intervención, el recién nombrado Coordinador General, Manuel Ovalle, recalcó que “el hecho de que el presidente del PAN en el estado Pepe Báez sea el testigo de honor en la constitución legal de la Asociación y que sea él quien le tome la protesta a su Primer Coordinación Estatal, nos honra, pero sobre todo, nos compromete” Explicó que “el proyecto Esencia PAN” está conformando por personas que se conocen por el ejercicio cotidiano de su libertad. Son panistas distinguibles por su historia y reconocidos por la sociedad”. (C.p.6) 
 
PRI 
 
UGALDE PARA DIRIGIR LA CNOP DE SAN JUAN Por Rafael Rodríguez Carlos Ugalde Rodríguez acudió a las oficinas del PRI para llevar a cabo su registro como aspirante a dirigir la CNOP en el municipio de San Juan del Río. Mencionó que de darse el cargo resultaría una gran oportunidad para poder desarrollar proyectos y programas que permitan el fortalecimiento del PRI desde uno de los pilares que es parte de los cimientos de su estructura partidista. (N-Síguelo p.4)  
ORDAZ QUIERE LA CNOP CAPITALINA Por Noticias En las oficinas del Comité Municipal del PRI, Carlos Enrique Ordaz González se registró como candidato para Secretario General de la CNOP del municipio de Querétaro, ante la Comisión de Procesos Internos de este organismo. (N-Síguelo p.4) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: PP AFIANZA 60 MDD En su primer día de trabajo en la gira que realiza por Francia, el gobernador José Calzada Rovirosa logró acuerdos con diversas empresas del sector aeronáutico para atraer una inversión de 60 millones de dólares que generarán cerca de 500 empleos. En el marco del evento denominado "París Air Show", el mandatario sostuvo reuniones con propietarios y presidentes de diversas compañías del sector aeronáutico. Quienes confirmaron montos de inversión, así como de generación de empleos en la entidad. Entre dichas labores, destaca una reunión con el presidente de Bombardier, Pierre Beaudoin, quien confirmó la generación de más de 100 empleos para ingenieros queretanos especializados en el sector aeronáutico; lo anterior derivado de la instalación de un Centro de Ingeniería Avanzada en la entidad. Asimismo, posterior a su encuentro con el propietario de la empresa canadiense Cormer, Andrew Cormer, y su presidente,  Leo Soussa, se aseguró una inversión de 50 millones de dólares, misma que se destinará para la instalación de una planta de manufactura avanzada para maquinados de precisión, en el Parque Aeroespacial de Querétaro, y la cual permitirá la generación de 300 empleos. (DQ principal)    
N: LOGRA JC 60 MDD 
ADEMÁS CONFIRMA JC 470 EMPLEOS Por Noticias El gobernador José calzada Rovirosa confirmó una inversión de 60 millones de dólares así como la generación de 470 empleos especializados en el sector aeronáutico, luego de sostener reuniones con propietarios y presidentes de diversas compañías del sector aeronáutico, en el París Air Show. (N p.1) 



 
MARTES 18 DE JUNIO DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

AM: CRECEN EMPLEOS EN BOMBARDIER Por Rosa María Salinas La empresa canadiense, Bombardier, creará cien plazas laborales para ingenieros queretanos especializados en Aeronáutica. A éstas se suman 370 más de la canadiense Cormer y de una nueva empresa mexicana. En Querétaro, la empresa Bombardier cuenta con una plantilla de más de mil 800 trabajadores y después de la inversión de 2011, de 50 millones de pesos, se espera el arranque de una tercera fase de inversión en México en la que proyectan generar cerca de 400 empleos derivado de un Centro de Ingeniería avanzada en la entidad, plantea un comunicado de prensa emitido por el Gobierno del Estado. En entrevista para am de Querétaro, Pilar Avaroas, gerente de comunicación Relaciones Públicas y Responsabilidad Social de Bombardier, destacó que en Querétaro, la empresa Canadiense se ha tenido un crecimiento de sólo en los 7 años de estar presente en la entidad y con ello aumenta la oferta de empleo. (AM principal) 
 
C: QUERÉTARO, TERCERO CON FINANZAS SANAS Por Irán Hernández Con una deuda que asciende a los mil 778 millones de pesos, Querétaro ocupa el tercer lugar a nivel nacional en finanzas sanas, reconoció el secretario de Finanzas, Germán Giordano quien agregó que los 18 municipios presentan un avance del dos por ciento de su ejercicio presupuestal en comparación con el mismo periodo del año 2012.  (C.p.1)  
PA: ATERRIZA JCR INVERSIONES Por Carolina Sánchez A tres días de iniciada su gira en Europa con motivo del Paris Air Show, el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, ha logrado pactar y confirmar inversiones por 60 millones de dólares y la generación de 470 empleos en la entidad. De acuerdo con información de la coordinación de comunicación social del Poder Ejecutivo, tanto el capital como la apertura de plazas provienen de tres empresas: Bombardier, Cormer y Especialistas en Turbopartes. En esta gira, iniciada el pasado 14 de junio, el mandatario ha sostenido reuniones con propietarios y presidentes de diversas compañías del sector aeronáutico, quienes confirmaron montos de inversión, así como de generación de empleos en la entidad. (PA p.1)  
EUQ: VEN ALTO COSTO EN LAS TELECOM Por Viviana Estrella  Queretanos calificaron como “caros” los costos que pagan por servicios de telecomunicaciones, como son televisión por cable, teléfono e internet. Las compañías del sector ofrecen servicios con un costo que va desde los 350 pesos hasta los mil pesos, en promedio, que consideran diversos paquetes de telefonía fija y móvil, televisión de paga y banda ancha. Una de las empresas de mayor presencia en el mercado de telecomunicaciones es Teléfonos de México (Telmex), compañía que en su sitio de internet oferta tres modalidades de paquetes que incluyen telefonía e internet, cuyos costos son 389 pesos, 599 pesos y 999 pesos al mes, más 99 o 199 pesos adicionales por megabite por segundo (Mbps) extras. (EUQ p.1)       
 



 
MARTES 18 DE JUNIO DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

PODER LEGISLATIVO 
 
EN SEPTIEMBRE, CONCLUSIONES A LA LEY DE PERIODISTAS Por Candhy Escalante Será para el próximo mes de septiembre cuando se puedan presentar ya algunas conclusiones respecto a la creación de la iniciativa de ley para la Protección al Periodista en el estado, informó el diputado priísta e impulsor de dicho lineamiento, Braulio Guerra Urbiola, quien destacó que para finales de junio se estará realizando otro foro como el organizado la semana anterior. Fue el viernes pasado cuando el legislador priísta realizó el primero de varios foros, con los que se busca tener opiniones diversas para la integración de un lineamiento legal que regule esta actividad profesional. (PA p.web)  
EN ENERO SE MUDAN DIPUTADOS Por Candhy Escalante Para el mes de enero del próximo año, el Poder Legislativo estrenará sede; así lo informó el Presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Jorge Lomelí Noriega, quien dijo que para el 25 de junio ya debe estar listo el proyecto ejecutivo. “Lo más seguro es que nosotros tengamos ya dispuesta la nueva sede, prácticamente ya en su parte de conclusión. Es una obra grande que requiere –en término de instalaciones, no en términos de tamaño– de aportación de instalaciones especiales para estar generando ahí ya transmisiones en vivo, en momento real, voz, datos”. (PA p. 11)  
NUEVA CÁMARA PARA 2014 Por Candhy Escalante Para el mes de enero del próximo año, el Poder Legislativo estrenará sede; así lo informó el Presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Jorge Lomelí Noriega, quien dijo que para el 25 de junio ya debe estar listo el proyecto ejecutivo. “Lo más seguro es que nosotros tengamos ya dispuesta la nueva sede, prácticamente ya en su parte de conclusión. Es una obra grande que requiere –en término de instalaciones, no en términos de tamaño– de aportación de instalaciones especiales para estar generando ahí ya transmisiones en vivo, en momento real, voz, datos”. El panista detalló que ya se han sostenido varias reuniones en las que estuvieron presentes los coordinadores de las bancadas en la Legislatura, además de integrantes de la CMIC, quienes se encargarán de realizar el proyecto de la obra. “Vamos avanzando; tuvimos una reunión en donde estuvo la Cámara de la Construcción, estuvieron varios diputados, los coordinadores, en donde se vieron los avances que se tienen de lo que es el anteproyecto”, dijo. (PA p.web) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
SUMA QUERÉTARO DEUDA DE 1,778 MDP Por Carolina Sánchez La entidad y sus 18 municipios han alcanzado una deuda de mil 778 millones de pesos, manteniéndose en el tercer lugar nacional por su bajo endeudamiento. En entrevista, el secretario de Planeación y Finanzas del estado, Germán Giordano Bonilla, informó que la mayor concentración se registra en la capital queretana, San Juan del Río y El Marqués. “La deuda registrada de Querétaro, de los municipios y el estado, asciende a mil 778 millones (de pesos). El estado sigue siendo de los menos estados del país, ocupamos el tercer lugar de menos deuda a nivel nacional y esto nos permite tener un margen de maniobra para manejar las cosas de manera adecuada”. 
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Explicó que, en este momento, los municipios queretanos están haciendo un redimensionamiento de sus finanzas, acto que les ha permitido salir adelante. “Hasta el momento no tenemos detectado ningún municipio que no pudiera salir para terminar el año”, sostuvo Giordano Bonilla. (PA p.3) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
EL PRÓXIMO 26 DE JULIO SERÁ EL PRIMER INFORME DE GOBIERNO DE FABIÁN PINEDA MORALES Por Jaquelin Hernández SAN JUAN DEL RÍO.- Cerca de un millón de pesos será el costo estimado del Primer Informe de Gobierno del presidente municipal Fabián Pineda Morales, mismo que se realizará el próximo 26 de julio. “Se estima entre 800 mil pesos y un millón que costará el informe, estamos ahorita analizando todo, organizando todo para que sea abierto a toda la sociedad y contar con ese contacto directo con los sanjuanenses”. (PA p.4)  
SE ENTREGARÁN MIL EJEMPLARES EN ESCUELAS PÚBLICAS Por Jaquelin Hernández SAN JUAN DEL RÍO.- La presidencia municipal, a través de la Secretaría Técnica, llevó acabo la presentación oficial del primer cómic acerca de la historia de San Juan del Río, mismo que será distribuido en escuelas primarias y hoteles. Aidé Ramírez López, titular del área, afirmó que serán distribuidos mil cómics a alumnos de sexto grado de primaria. (PA p. web) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz COSTO. Adelantándose a las críticas de un restaurantero muy emproblemado, Roberto Loyola Vera blindó su visita a Colombia, donde expone su programa "Qronéctate"nada menos que ante la OEA, y pagó con su dinero todos los viáticos. Porque ¡ah, cómo chi... lla el niño! TRANSA. Van apareciendo quejas por la indebida actuación de la Notaría 31 en transacciones inmobiliarias del fraccionador Eulogio Ortiz, yerno y cuñado de los notarios. Han violado sistemáticamente el Artículo 31 de la Ley del Notariado y, dicen expertos, con ello ponen en duda la validez de la fe pública para esos actos jurídicos. Amerita una revisión. DUENDES. Fue tan fuerte el temblor de la madrugada del domingo en el DF, que acá a nosotros se nos fue una trepidante falta de ortografía: por error publicamos en el cintillo del domingo la palabra "trepidatario" en vez de "trepidatorio", que es la correcta. Ofrecemos una disculpa por tan lamentable descuido. (DQ p.1) 
 
COLUMNA PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Alarcón Utilizan panistas erario para asuntos personales. Mañana vence término en el Caso La Laborcilla. Hoy está Manuel Pozo Cabrera en El Noticiario. Estudian demarcación para el V Distrito Federal. Jurica: Ernesto Cordero, ex coordinador de los senadores panistas, en reunión del 7 de agosto de 2012. Sabino. Inmaculados. Durante décadas de gobiernos priístas, la oposición se llenó la boca al acusar –en la mayoría de los casos con justa razón- la corrupción e impunidad de personajes y administraciones emanadas de ese longevo partido. Llegó el año 2000 y “La Esperanza” llamada Vicente Fox. Poco tardamos en darnos cuenta de que la oposición empoderada, como los priístas, también sabía tranzar, corromper y, en algunos casos, superar al “maestro tricolor”.  
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Lo mismo sucedió con el PRD en el DF, llegando a su momento cumbre con Andrés Manuel López Obrador y su multimillonario secretario de Finanzas, Gustavo Ponce, que se gastó en una noche loca en Las Vegas 31 millones de pesos. Claro, a El Peje ya se le olvidó y ahora critica sin rubor las raterías de su paisano Andrés Granier y su secretario de Finanzas multimillonario. Así llegamos al debate por la coordinación del PAN en el Senado, de la que fue removido Ernesto Cordero. Con su salida nos enteramos de los “manejos” que él y sus cercanos dieron a los dineros del Estado. Un informe sobre los gastos de la bancada del Partido Acción Nacional en el Senado, durante la gestión de Ernesto Cordero como  coordinador de grupo, arroja que hubo dinero que se utilizó para cubrir necesidades personales de legisladores y colaboradores. La revisión (publicada el sábado pasado por Excélsior) de la forma en que se gastaron 159 millones de pesos, desde el 1 de septiembre de 2012 hasta el 19 de mayo de este año, detectó pagos de cajas de condones por 59 pesos, así como la compra de ropa infantil, cuentas de al menos 13 mil pesos por consumo en restaurantes y préstamos personales a legisladores, asesores y trabajadores hasta por 300 mil pesos. De acuerdo con la información recabada y publicada por Excélsior, el informe de estos gastos parte de la revisión de las facturas y comprobantes en las finanzas del grupo, no es público y sólo ha sido visto por algunos senadores, pero provocó el despido del ex responsable administrativo del grupo, Ricardo Álvarez Galindo.  Fue, dice Excélsior, precisamente el conocimiento de estos gastos, que desde el criterio de los legisladores maderistas no tienen justificación porque se trata de erogaciones de tipo personal y no de trabajo legislativo, lo que generó que observen con recelo la intención real de los 22 calderonistas por impulsar ahora reglas de transparencia y rendición de cuentas, que realmente sólo buscan acotar el poder de operación política, administrativa y financiera del nuevo coordinador, Jorge Luis Preciado. De hecho, los maderistas decidieron que no asistirán a la reunión que sus 22 compañeros -todos integrantes del grupo afín al ex presidente Felipe Calderón y liderados por Ernesto Cordero- convocaron para el próximo miércoles 19 de junio a las 17:00 horas, para votar los cambios que proponen al estatuto del grupo parlamentario. Javier Corral, el único que ha hecho pública parte de la información generada por la revisión de las cuentas del grupo parlamentario desde el 1 de septiembre de 2012 hasta el 19 de mayo de este año, periodo en que fueron coordinados por Ernesto Cordero, aseguró el jueves que los calderonistas debían pedir se haga público el detalle de los gastos realizados en ese periodo. Corral exigió una auditoría a la gestión de Cordero en la coordinación de los senadores del PAN. Intuye que el verdadero motivo de la rebelión calderonista es el dinero. Además, reveló que Juan Ignacio Zavala, cuñado del ex presidente Felipe Calderón, es un “aviador” de la Mesa Directiva y, a pesar de no trabajar para el grupo parlamentario, recibió un préstamo de miles de pesos.  El pasado jueves, Excélsior conoció la versión de que el préstamo a Zavala en verdad fue solicitado por el senador Roberto Gil Zuarth y éste se lo entregó al cuñado del ex presidente de la República.  Una versión establece que fue para la atención médica de uno de sus hijos, y la otra es que fue para la construcción de una casa. Zavala negó esta versión. Explicó que el Senado no es muy puntual en los pagos y que le retrasaron varios meses, aunque no precisó cuántos; el dinero recibido tiene su origen, justamente, en que fue el pago acumulado que le debían. Dejó en claro que desconoce si le pagaban de la Mesa Directiva o del Grupo Parlamentario, porque ésas son cuestiones administrativas que escapan a su conocimiento. Como en la mafia. -¡PREEEPAREN!- Justicia. Este miércoles, aproximadamente a las tres y media de la tarde, vencerá el término para la formal prisión o libertad de los 32 consignados por los hechos violentos de hace ocho días en el Ejido de La Laborcilla, con saldo de un muerto y varios heridos. Estaremos pendientes -¡AAAPUNTEN!- El Noticiario. Hoy en el informativo de Plaza de Armas estará el delegado federal de la Secretaría de Desarrollo Social, Manuel Pozo Cabrera, para explicar los avances de programas a su cargo, por Integra 92.Siete y XEXE, en el 1090 de amplitud modulada. La nueva radio. -¡FUEGO!- Nuevo. Que está por definirse si el V Distrito Electoral Federal incluirá a El Marqués con Pedro Escobedo o a Corregidora con Querétaro. Para el 2015. Radio: Integra 92.Siete de 1 a 3 Twitter: @sergiovenegasr Web: plazadearmas.mx E-mail: pda1970@live.com.mx  
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FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan  Antonio del Agua PROYECTO ESENCIA PAN. Con ex dirigentes estatales, ex alcaldes y ex legisladores, como MANUEL OVALLE, 
SIMÓN GUERRERO,  JORGE RIVADENEYRA,  RAFAEL PUGA y hasta JULIO SENTÍES, se constituyó una asociación civil en el seno de Acción Nacional., “como complemento e instrumento” de ese partido, con el aval del líder estatal JOSÉ BÁEZ GUERRERO.  Ya hay PAN caliente. Agua anticipada, la tomas toda o nada. (PA p.1) 
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